



En la provincia de Burgos

Mitma licita la redacción del proyecto de tercer carril de la AP-1 entre el nuevo enlace de Zuñeda y Ameyugo con una inversión de 85 millones de euros

- Se incluye dentro del programa de actuaciones para la mejora de la funcionalidad y accesibilidad de la autopista AP-1, presentado por la ministra, Raquel Sánchez, la semana pasada.

Madrid, 13 de marzo de 2023 (Mitma)

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma) ha licitado la redacción del proyecto “Redacción de Proyecto de trazado y construcción: Tercer carril en la autopista AP-1. Tramo: Nuevo Enlace de Zuñeda - Semienlace de Ameyugo”, en la provincia de Burgos. El anuncio correspondiente será próximamente publicado en el Boletín Oficial del Estado (BOE).

El importe estimado de las obras es de 85 millones de euros (IVA incluido).

El proyecto tiene por objeto desarrollar las actuaciones necesarias para ejecutar un tercer carril continuo en la autopista AP-1 entre el nuevo enlace de Zuñeda, cuyo proyecto se encuentra en redacción, y el semienlace de Ameyugo. También contempla la modernización y mejora de las instalaciones y sistemas de control de los túneles de Barrio, Hontoria y San Nicolás en la AP-1. Además, se desarrollará un sistema de gestión de tráfico para el control único del corredor AP-1/N-1 en el tramo, permitiendo un desvío de tráfico automatizado y un máximo aprovechamiento de la capacidad del corredor.

La actuación se incluye dentro del programa de actuaciones para la mejora de la funcionalidad y accesibilidad de la autopista AP-1, presentado por la ministra, Raquel Sánchez, la semana pasada.

[Raquel Sánchez anuncia una inversión total de 384 millones de euros para mejorar la funcionalidad y accesibilidad de la AP-1 en Burgos | Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana \(mitma.gob.es\)](#)



Nota de prensa

